

## Pressemitteilung

### Verkehrsberuhigung Altstadt:

#### Der Beteiligungsprozess geht in die letzte Runde

Im April fanden die letzten Workshops im Rahmen des Teilnahme- und Workshopprozesses „Verkehrsberuhigung Altstadt“ statt. In Zukunftsworkshops wurden durch die teilnehmenden Bürgerinnen und Bürger die bisher erarbeiteten Leitziele in konkretere Handlungsansätze weiterentwickelt.

Die Leitziele und Handlungsansätze stellen eine wichtige Grundlage für die Erstellung eines zukünftigen Verkehrskonzeptes dar. Dabei sollen ab 2023 durch einen Verkehrsgutachter konkrete und für die Umsetzung geeignete Maßnahmen geplant werden.

#### Öffentliche Abschlussveranstaltung am 30. Juli

Eine öffentliche Veranstaltung stellt den Abschluss des Teilnahme- und Workshopprozesses zur Verkehrsberuhigung der Altstadt dar. Hier werden die Stadt Regensburg und die begleitenden Büros mit allen Interessierten am Samstag, 30. Juli, auf dem Domplatz die Ergebnisse des Prozesses teilen und gemeinsam reflektieren.

In Podiumsvorträgen und -diskussionen sowie auch an Themeninseln werden die Ergebnisse präsentiert, zudem wird ein Ausblick auf das weitere Vorgehen gegeben.

Die Stadt Regensburg bedankt sich schon jetzt für alle Anregungen und Diskussionen der Bürgerinnen und Bürger. Sie sind besonders wichtig, um die vielen Interessen gegeneinander abwägen und schließlich den bestmöglichen Konsens finden zu können.

Details zum gesamten Prozess und zur geplanten Abschlussveranstaltung sowie die Dokumentation der Zukunftsworkshops sind auf der Projekthomepage unter <https://deine-altstadt-regensburg.de> zu finden.

9. Juni 2022